

Reiner Bierth

Stellvertretender Vorsitzender der Landesschiedskommission der Partei DIE LINKE Saar



Eidesstattliche Versicherung

Die Rechtsfolgen einer falschen eidesstattlichen Versicherung sind mir bekannt.

Bekannt sind mir auch die Parteimitglieder   welche die Landesschiedskommission seit Jahren mit diversen Schiedsgerichtsverfahren aller Art beschäftigen.

Im Hinblick auf das Vorbringen, Bewerberinnen und Bewerber hätten nicht genügend Zeit gehabt, ihre Person und ihr Programm angemessen vorzustellen, erkläre ich hiermit eidesstattlich:

Ich habe bei der Wahlversammlung am 08.03.2009 für einen hinteren Listenplatz kandidiert. Bei meiner Vorstellung am Redepult habe ich meine Armbanduhr vor mich gelegt, damit ich die Redezeit unter Kontrolle habe. Ich wollte etwa fünf Minuten über mich und mein Programm sprechen. Es sind dann aber doch knapp 12 Minuten geworden, ohne dass ich seitens der Versammlungsleitung überhaupt unterbrochen worden bin. Bei den anderen Bewerberinnen und Bewerbern was das nach meiner Erinnerung ganz ähnlich.

 08.06.2009

Bierth